

undefined - lundi 1 juillet 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

L'USCM a bien fêté sa saison



L'association du Petit Dragon a initié les participants du jour à la boxe japonaise.

Depuis plusieurs années, l'Union Sportive de Creys-Morestel organise une grande fête pour la fin de saison. Le club du président Ludovic Cheneval dépasse la simple pratique de sport et utilise cette journée pour proposer de nombreuses activités en lien avec les autres associations locales. « C'est vraiment une fête du club et du sport. Ce dimanche, on a été entre 100 et 150 personnes et les ateliers proposés ont fait le plein. Je remercie les associations qui sont venues faire découvrir leur sport comme le tennis de Morestel, le Petit Dragon ou bien encore l'Avenir Basket Club des Couleurs. Quand on est jeune, on essaie de nombreux sports et c'est tout à fait normal de naviguer de l'un à l'autre, nous ne sommes pas concurrents mais bien complémentaires ! Aujourd'hui, on a eu un peu peur de la météo mais finalement tout s'est très bien passé et ce sont les sourires des personnes présentes qui ont marqué cette journée », se réjouit le président.